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会議開催日時  令和 7 年 2 月 8 日（土） 1 6： 0 0～ 1 7： 0 0  

開催場所  千住キャンパス校友会会議室・遠隔会議  

出席者（対面）  

 

  （リモート）  

 

 

(順不同、敬称略 )  

松﨑  裕一、福澤  智、小島  一記、相川  昭仁、北田  博雄  

坂田  一也  

早水  俊樹、福嶋  邦夫、加藤  綾子、江頭  勇、綿本  智  

高見澤  計夫、金築  律夫、松村  晃司、本間  章彦  

北村  要、高田  英久、布谷  英伸  

                     （  計 1 8 名  ）  

配布資料  なし  

議事内容  司会 /議事進行：坂田  一也  記録者：同窓会 D X 化推進委員会  

/布谷  英伸  

 

坂田一也幹事（総務委員長）の司会により、以下の審議を行った。  

 

1 .  会長挨拶                           ＜松﨑会長＞  

 

2 .  前回議事録の確認               ＜総務委員会  江頭副委員長＞  

 ・第 5 回幹事会議事録について説明があり、修正箇所なしで承認され た。  

 ・次期会長として 、福澤副会長が推薦され た。新体制は 4月 2 6日の定時総会で  

承認を得る予定である。  

 

3 .  同窓会活動の近況報告                    ＜松﨑会長＞  

  第 5 回幹事会（令和 7 年 1 月 1 1 日）以降の主な活動  

 ・ 1 月 2 2 日：一般社団法人東京電機大学校友会  代議員候補推薦者名簿を校友会

選挙管理委員会に郵送  

・ 1 月 2 5 日：工学情報「全国オンライン写真展開催のお知らせ」  

 ・ 1 月 2 6 日：校友会へあだち広報４ / 1 0 号に公開講演会の案内掲載を依頼  

 ・ 1 月 2 8 日：一般社団法人東京電機大学校友会  役員候補者管理委員（金築様・北

村様）を校友会事務局に連絡  

 

4 .  プロジェクト・特別委員会の報告           ＜ P J リーダー /委員長＞  

 

（ 1）定時総会・講演会 P J の報告             ＜松﨑 P J リーダー＞  

・ 4 月 2 6 日（土）総会・公開講演会の役割分担説明  

 現在、総会・公開講演会の出欠確認が出来ていない為、担当者が変わる可能性  

 があるので、総務委員会が確認予定である。  
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（ 2）オンライン写真展プロジェクトの報告         ＜小島 P J リーダー＞  

 ・応募結果 1 5 7 作品、全国 1 6 支部より参加があり、審査結果も発表された。  

 ・プロジェクトの運営課題 や次年度の体制について 、議論された。  

 

 ・松﨑会長より、予算執行や情報公開 に関する質問や指摘事項について、説明 が  

あった。  

   1 2 月 3 日  オンライン写真展 の検討会開催（参加者：役員・総務委員会）  

①  正しい承認プロセスを踏むため に、日程や開催方法を見直す必要がある。  

②  当初の開催経緯、外部業者の選定プロセス（妥当性の判断）、相見積りの

未取得（仕様書の有無、 料金算出の根拠）等、問題点を協議した。  

   ※結論として、情報の開示や伝達の方法を改善すること、外部業者への発注に  

関して同窓会として適切な規則や手順を検討する こととした。  

 【質問事項】  

・いつまでに規則や手順を決めるのか。            ＜北村幹事＞  

・次年度６月を目処に検討したい。             ＜福澤副会長＞  

  

（ 3）同窓会 D X 化検討委員会の報告               ＜福澤委員長＞  

・今年度の活動として、課題抽出を行い、コミュニケーションの手段改善 ・  

情報共有管理の効率化、 I T ツールの導入等の方向性を提示した。  

・来年度以降は、 D X 推進委員会として具体的な施策の実施を目指して、短期  

的には情報共有ツールの統一化、中長期的にはデジタルプラットフォーム  

の構築を進める予定である。  

・予算化については 、 7 0 周年積立金のような形で 、項目を設けることが検討  

されており、今後、役員会で具体的な内容を決定する。  

 

5 .  その他  

・総務委員会  江頭副委員長より  

幹事任期満了に伴う次期継続 確認について、会社の未確定な 人事に伴い回答を  

保留している幹事がいるため、次回の幹事会で報告予定 となる。  

 

 ・松﨑会長より  

本日予定していた定時総会・講演会のリハーサルは、 大学マスターの修士論文  

発表会と重なり、延期となった。再スケジュールする。  

 

・次回幹事会（リアル・遠隔）： 3 月 1 2 日（水） 1 8 : 3 0～ 2 0 : 0 0  

 

以上  


